

# *Tout Cuba commémore le 147<sup>e</sup> anniversaire du début de nos guerres d'indépendance*

---



La Havane, 10 octobre (RHC).- Le peuple cubain commémore ce 10 octobre le 147<sup>e</sup> anniversaire du début de nos guerres d'indépendance du 19<sup>e</sup> siècle contre le joug colonial espagnol.

Le 10 octobre 1868, le patriote cubain Carlos Manuel de Céspedes a libéré ses esclaves dans la sucrerie La Demajagua et les a exhortés à se joindre à la lutte pour une Cuba libre.

Ce jour- là, Carlos Manuel de Céspedes que nous appelons le Père de la Patrie a émis un manifeste qui expliquait les causes du soulèvement et les principales revendications des forces indépendantistes en faveur de la séparation de la métropole espagnole, de l'abolition de l'esclavage et d'autres garanties fondamentales pour les citoyens.

Le manifeste relevait que l'Île de Cuba ne pouvait pas être privée des droits dont bénéficiaient d'autres peuples.

Dans le cadre de la journée de commémoration des hommages ont été rendus à Carlos Manuel de Céspedes et à notre Héros National José Martí, devant les tombes qui gardent leurs restes au cimetière

Santa Ifigenia à Santiago de Cuba.

Un meeting politique et culturel a eu lieu aux ruines de la sucrerie La Demajagua où Carlos Manuel de Céspedes a commencé l'épopée indépendantiste. Les participants au meeting ont réaffirmé, une fois de plus l'engagement des Cubains de garantir le caractère irréversible de leur système social.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72206-tout-cuba-commemore-le-147e-anniversaire-du-debut-de-nos-guerres-dindependance>



**Radio Habana Cuba**